

Tué par l'explosion d'une boule de pétanque oubliée dans un barbecue

Par Le Figaro.fr avec AFP | Mis à jour le 19/04/2018 à 18:44 / Publié le 19/04/2018 à 17:55

Un homme de 31 ans a été mortellement blessé aujourd'hui dans le village du Boulou (Pyrénées-Orientales) par l'explosion d'une boule de pétanque oubliée dans son barbecue, a-t-on appris auprès des pompiers.

» **LIRE AUSSI : Mort en jouant à la pétanque** (<http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2008/08/10/01011-20080810FILWWW00181-mort-en-jouant-a-la-petanque.php>)



D'après les premiers éléments, le jeune homme était en train de faire des grillades dans un jardin de ce village à une vingtaine de kilomètres au sud de Perpignan, lorsque l'une des boules de pétanque oubliées dans le barbecue et qui avait été chauffée à blanc a explosé. L'homme grièvement blessé n'a pas pu être ranimé par le médecin du Samu qui avait été dépêché sur place.

Plusieurs personnes présentes lors de l'accident, dont trois enfants de 8 à 10 ans et la mère de la victime, ont été évacuées vers l'hôpital de Perpignan pour une prise en charge psychologique, a précisé la même source.

LIRE AUSSI :

» **Pétanque au Bellerive** (<http://www.lefigaro.fr/sortir-paris/2012/04/27/03013-20120427ARTFIG00724-petanque-au-bellerive.php>)

Le Figaro.fr avec AFP